



2 団 ニュース

ボーイスカウト新居浜第2団

平成27年

5月号

お辞儀の意義

たいていの人は、お辞儀というのは「相手に敬意を表する」ことと思っているが、それは第二義である。第一義は相手を敬することではなくて、「自らを敬す」ということである。例えば仏典に、お辞儀ということを説いて、「吾を以て汝を敬し、汝をもって吾を敬す」と言っている。つまりお辞儀をするということは「自分が相手に敬意を表すると同時に、相手を通じて自分が自分に対して敬意を表する」ことである。鳥類はお辞儀をするということを知らない。ということは、自らその真理、価値というものを尊重することを知らない。まだ精神生活が発達していない。人間になると初めてそれが発達してきて、お互いに挨拶をする。お辞儀をするということは、お互いに相敬するということであり、自ら他に挨拶をすることは、同時に他を通じて自己を敬すということだ。そこにお辞儀というものの厳粛な意義がある。

安岡正泰 監修 “安岡正篤一日一言” …心を養い、生を養う… より 立石育成会長

5月行事予定

※各隊の通信を確認ください(変更の場合もあります)

<ビーバー隊>

<ボーイ隊>

3~6 三坂野営訓練
スポーツ大会

<カブ隊>

9(土)ORIZURUキャラバン
16(土)育成総会
23(土)登山 銅山峰

<ベンチャー隊>

2(土)ベンチャー会議
3-4 技能訓練キャンプ
9(土)ORIZURUキャラバン
16(土)育成総会
23(土)30(土)車椅子ボランティア

今月の
うた

春キャンプ 時期に似合わぬ雨の中 ベンチャー余裕で稲妻を撮る

保護者の皆様へ・スカウト情報

■育成総会でのバザー提供品5月7日まで受付中
スカウトハウスに持ってきてください

■中古タオル募集中♪

スカウトハウスの布巾が少なくなってきました。
使い古しのタオルの提供をお待ちしています♪

隊長からの活動報告



ビーバー隊：横井隊長

■4月12日(日) イオンモール新居浜にて、緑化募金を行ないました。大きな声で募金を呼びかけ、緑の羽根や花の種を配りました。1時間、ビーバースカウトにとっては、長い時間ですが、辛抱強く頑張りました。スカウトハウスに戻り集計も手伝ってくれました。

■4月、5月はボーイスカウト愛媛県連盟一斉の隊員募集期間です。仲間を増やす御声掛けをよろしくお願ひします。

カブ隊：中村隊長

■4/4(土) ビーバーから上進してきた4人のうさぎさんたちを歓迎するウェルカム・パーティーをスカウトハウスで開きました。なんと！組ごとにピザのトッピングを考え、さらにその食材を買い出して、おいしいピザをダンボール・オープンで作りました。トッピングがてんこ盛りのため、中の玉ねぎに火が通らず、ちょっと辛かったけど、楽しいピザ・パーティとなりました。

■4/12(日) ちょっと肌寒い気候でしたが、元気に緑化募金活動をイオンでおこないました。お客さんたちのじやまにならないように気をつけながら募金を呼びかけて、多くの善意を寄せてもらいました。一度通り過ぎた教頭先生が戻ってきて、みんなの募金箱にそれぞれ募金してくれたのは、みんなのがんばりの証(あかし)でしたね！

ボーイ隊：横井_新隊長

■4月11日、12日 新入隊員とともに訓練キャンプを実施。今回はみなさんの様子と感想を報告します。

・シロクマ班

真野さん 人数が少ない中よく班員たちを動かしていました。新中1のスカウトの成長に気付けるというのは班長として大事な資質です。

翔太君 薪割りのはもはや職人芸です。今回は火の番にもトライ。

秀君 初めてながら、先輩をお手本に皿洗い等がんばってくれました。

井川君 二日目に片付け手伝いに来てくれたことに大変感謝しています。

・キツツキ班

吉田さん 今回、班長は班員の指示に集中することが目標でしたが、皆を手際よく動かしてくれました。

川崎君 班長不在時に班長代理をよくやってくれました。

三木君 装備の持ち運びは大変だったけど、よくがんばってくれました。

中村さん 一人用テントについては、もう完全マスターですね。

神野君 先輩らしい姿見せてくれました。立かまどの設営も上達しました。

高田君 装備運びでは一番量を多く運んでくれます。いつも感謝してます。

・オオカミ班

金子君 設営が一番早くできたのは班長のおかげ。チャーハンは時間がかかりますので、みなをうまく動かせることもよくなります。

大君 2級にむけてバッジを大量取得。あと少しで進級です。

高橋君 おきての事項について、自身のできているところ、できていないところ、客観的によく考えていました。隊長はとてうれしいです。

真輝君 薪割りはすでに隊長より上手です。料理は日常でもトライしてみてもは。

ベンチャー隊：仲村隊長

■今月はキャンプや進級に関する集会、車椅子の清掃ボランティアなど様々なことに取り組みました。

加えて現在加盟しているベンチャー隊全員との面談も終了しました。様々な目標を抱いている彼らに負けないように指導者も研鑽に励んでいく必要があるように感じました。



◆VS隊 新隊長就任あいさつ◆仲村元氣

本年度よりベンチャー隊隊長に就任した仲村元氣です。

私にとっても大きな挑戦であるシーズンだと思います。初めての隊長ということでご迷惑をお掛けする部分があるかもしれませんが、精進してまいりますのでよろしくお願い致します。ボーイ隊のころからスカウト達に言い続けてきた『よく考え、よく観察し、自らが出来る事に全力を尽くせ。』という指導方針をより高度なレベルで展開できればと思います。そのためにもスカウトと共に考え、観察し、全力を尽くしたいと思います。ベンチャー隊に入れば楽しいことが沢山できるのだと後輩スカウトが思える1年にしていきたいと思います。

◆県ベンチャー大会の感想◆河村ジャン

僕は初めて県ベンチャー大会に参加しました。ボーイスカウトのCM作りでした。CMを作るにあたって撮影の方法などを学ぶことができました。

しかし、CMを作るには、計画や、誰をターゲットに、どのようなシーンを撮影するかをはっきりと理解していないとスムーズにCMが作れないことがわかりました。あまり出演や撮影しなかったですが、楽しくできました。またこのような機会があれば積極的にしたいと思います。

また、班のみんなとても仲良くなることができました。オリエンテーリングはとても楽しかったです。釣りが本当にできると思っていなかったのも、ちゃんとした道具がもっていけなくて、釣れなかったのはとても残念でした。

これからもベンチャー大会に積極的に参加し、ボーイスカウト活動を楽しみたいです。

◆愛媛ベンチャー大会◆宮本夏樹

積極性というもの本当に大切なものだ。今回の活動ではそう感じた。

というのも、藤原さんが講習をしてくださったが、専門的な知識が必要な活動として、いざカメラを持つとなるとどうも気後れするのだ。どう向ければ効果的に撮れるのか、良いイメージが得られるのか、もっとよく調べべきだったなと後悔した。

そんなことがあったので、撮影係とは口出ししないよう距離を置いてしまった。だが、1班の班員が率先してほとんどの撮影をこなしているのを見て、これは責任逃れをしているようなのだと反省し、以降自分の意見も言うように改めた。

彼は、良く言えば恐れ知らずに指示を出していたのでわかりやすかった。その力は素晴らしいと思う。僕は、ある程度のルールがある中で自由に活動するのは得意だと思うが、年の差があつ程度離れている相手に、こうだ！と伝えることは苦手なので、貴重な経験を逃さないよう、これからもう一步踏み出せるような人になりたい。

スカウトハウス清掃スケジュール

※当番日に参加できない場合は各自で交代をし、必ず責任者に連絡をしてください

【次月】5月10日(日)9:00~11:00

責任者:金子

VS:三原、吉川 BS:真野、高田

CS:塩崎 BVS:三木唯、仙波(敬称略)

【次月】6月7日(日)9:00~11:00

責任者:神野

VS:松下 BS:近藤・高橋

CS:真鍋 BVS:伊藤、曾我部(敬称略)



緑化募金のようす



各隊隊長さんへ

2団ニュースの原稿は (各隊の活動報告、活動予定、活動アルバム等)

団委員会の翌日迄 をめやすに広報委員まで届けてください☆☆☆



☆2団ニュースの原稿は☆

↓ ↓ ↓

prjct39-bs@yahoo.co.jp

写真は活動の様子がわかるコメントや
エピソードをそえて送信ください

団会議	5月14日(木)19:30~21:00	惣開公民館
地区委員会	5月19日(火)19:30~	中津公民館
団委員会	5月26日(月)19:30~21:00	惣開公民館
広報委員会	5月30日(土)19:30~21:00	協働オフィス